

<教育目標>

- ☆進んで学ぶ子ども(知)
- ☆健康でたくましい子ども(体)
- ☆みんなで助け合う子ども(徳)



<校章の由来>

外形は学校を取り囲む山々を表し、その内側には健やかな成長と社会貢献を願い、杉の若芽が描かれています。

第1学期も折り返し点にさしかかりました 「特別な1年」 35日/204日

5月もわずかとなりました。まもなく6月がやってくると、もう1学期も後半に突入する、ということです。6月は、たくさん行事を組んでいるので、毎日が過ぎていくスピードにいつそう拍車がかかるかもしれません。

心配しているのは大人だけかもしれません。なぜなら、6年生は今までにそういう場をいくつも経験し、十分な成果を上げてきているからです。これから押し寄せてくる行事に「果敢に挑む」というよりも「どどんいっしょい」という、前向きで意欲に溢れた気持ちで、出番を待っているように思います。

6年生の若いパワーにあおられながらも、豊富な経験と知性の溢れる本校スタッフとともに、学校生活の充実に全力を尽くしてまいります。これからも皆様からのご支援やご協力、ご助言やご批評をいただきますよう、お願いいたします。

学校評議員会を開催しました

5月23日(月) 18時より「桶売小学校・中学校学校評議員会」を開催しました。

はじめに、代表して嶋原靖宏中学校長より、評議員の皆様へ委嘱状を交付しました。その後、今年度の学校運営や小中合同行事について説明をいたしました。

評議員の皆様方からのご意見は、以下の通りです。

- 児童生徒数がたいへん少ない状況で、小中で別々の理念で教育活動を実施することはない。説明を聞いて、ともに意思疎通していることがわかった。
- 個別指導する機会が多いことから、他の学校より優秀な児童生徒を育成してほしい。
- 将来「桶売小、桶売中にいてよかった」と思える協育を推進してほしい。
- 機会あるごとに学校の「外」に出す機会を多く設け、社会の風にあててほしい。
- 子ども達の教育に、小中学校とも熱意を持って当たってくださることがわかった。
- わからないままの状態にしておくことなくフォローアップしていること。
- 子ども達は、とても素直でやさしい。

◇ 令和4年度 学校評議員の皆様

青木 文子 様	:	民生児童委員
永山 正一 様	:	民生児童委員
根本 久子 様	:	民生児童委員
根本 尚子 様	:	主任児童委員
酒井ひとみ 様	:	人権擁護委員
長谷川一幸 様	:	前PTA会長
酒井 誠之 様	:	現PTA会長



[学校評議員会より]

6月の行事予定

2日(木) 租税教室
3日(金) 司書来校日
桶売探検 (27日から移動)
6日(月) 全校集会(保健指導)
児童会委員会活動
8日(水) 七夕展書写指導
9日(木) 歯科検診・歯科指導
10日(金) 移動図書館
防災・AED教室
ICT支援員・司書来校日
13日(月) プール開き
市中学校体育連盟競技会壮行会
14日(火) お弁当 (~16日)

15日(水) クラブ活動
16日(木) スチューデントシティ
17日(金) ALT・司書・読書ST来校日
20日(月) 全校集会(校長講話)
21日(火) ICT支援員来校日
市小学校陸上競技大会壮行会
23日(水) 市小学校陸上競技大会
24日(金) 司書・読書ST来校日
27日(月) 小中合同クリーン活動
28日(火) お弁当 (~30日)
スポーツフェスティバル合同練習
陸上大会予備日(~30日)
29日(水) スポーツフェスティバル合同練習

* 7月2日(土)に以下の学習(行事)を実施いたします。
詳細については後日お知らせいたします。

○ 10:30~11:45 情報モラル教室

- ・ スマートフォンの使い方についてKDDIより講師を招きます。

○ 13:30~15:15 スポーツフェスティバル

- ・ 公民館、青少年育成連絡会、川前地区小中学校の合同開催です。
- ・ 昨年まで川前地区スポーツ大会として行っていましたが、学校数や児童生徒数の減少により、本校運動会と一緒に実施いたします。
- ・ 一般の方が参加できる種目も用意しております。
- ・ 健康状態(発熱なし・かぜ症状なしなど)を確認してお越しくください。
- ・ 雨天の際は、体育館でできる種目を実施します。

今年も豊作を願っています...

おけうりっこ畑に苗植え

5月19日(木)に学校園の「おけうりっこ畑」にサツマイモなどの苗植えを行いました。また、校庭脇の畑にはピーマン、大きめの植木鉢にはトマトと小白きゅうりを植えました。今年もたくさん実ってくれるように祈りながら、一本一本の苗を植えました。

例年、学校園運営にあたっては、前会長の長谷川さんに耕耘をしていただき、草刈りや畝づくり、マルチがけ、苗植えは根本さん、永山さんをはじめ、地域の皆様にご協力をいただいております。

今年度、学校から連絡することをすっかり失念しており、直前になってご依頼申し上げましたところ。皆さん、快く引き受けてくださいました。

ありがとうございました。



[学校園での苗植え]

☆ 空間放射線値 0.080 マイクロシーベルト/時 (5月30日 午前11時)